

Dimanche 17 juin 2018 - Spectacle de fin d'année du Gan Yéladim

Le Gan Yéladim a fêté la fin de l'année scolaire dimanche 17 juin sur le thème du 70^{ème} anniversaire de l'Etat d'Israël.

Les enfants se sont produits sur scène vêtus des couleurs du drapeau d'Israël et ont chanté et dansé sur des musiques israéliennes.

Le répertoire choisi raconte l'histoire de la création de l'Etat d'Israël, et des différentes aliyoth (immigrations).

La fête fut belle et joyeuse. Les parents ont suivi avec beaucoup d'émotion le déroulement de la fête, et ont pu admirer leurs enfants lors des différents tableaux.

Toute l'équipe du Gan Yéladim souhaite aux enfants et à leurs parents de très bonnes vacances!

